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祝 ご入学 おめでとうございます  
ピッカピカの新入生３１名を迎え、４月５日（木）に

入学式を行いました。入学式は、来賓として須坂市

長三木正夫様をはじめ、３８名ものお客様に見守ら

れ晴れやかに厳粛に開催できました。 

６日（金）からは、早速集団登校で全員が元気に

登校できました。早く学校生活に慣れ、たくさんの

お兄さんお姉さんや友だちと明るく楽しい小学校

生活をすごしてほしいと願っています。 

 １年生（１年仁組）の担任は髙野弘子先生 

学習習慣形成教員として後藤ひでみ先生が担当

します。 

 

 

１学期始業式 山﨑 茂 校長先生のお話 
 

仁礼小学校の学校目標は、「よく学び よく遊び たくましく」です。 

「よく学び」とは、目標を持ち、自分で考える。わからないことを大事にする。 

「よく遊び」とは、体をきたえ、共に関わり合いながら活動する。 

「たくましく」とは、面倒なこと、いやなことにねばり強く取り組む。自分を、 

そして友だちを大切にする。そして、昨年度の卒業生から教えられたことは、自 

分の弱さを受け入れること。笑顔を大切にすることです。 

平成３０年度、新たな仲間、２２６名とこの学校目標実現に向けて取り組んで 

いきましょう。 

さあ、今日から一年間、この仲間と仁礼小学校での生活がスタートします。 

 

 

 
 

【４月の行事予定】 
１２日（木）１年生給食開始・６年生総合学力調査 

１３日（金）避難訓練・集団下校訓練  ＰＴＡ専門部会・理事評議員会 

１７日（火）６年生全国学力・学習状況調査  ２～５年総合学力調査 

１９日（木）交通安全教室 

２０日（金）授業参観日・学年学級懇談会・校長講話・ＰＴＡ総会 

２５日（水）１年生を迎える会 

２６日（木）４～６年歯科検診 

２７日（金）児童総会 

 

 



新任職員の紹介 よろしくお願いします 

 

 

平成３０年度は７名の職員が新たに着任 

しました。仁礼小の子どもたちと楽しい学 

校生活を共に歩んでまいりたいと思います。  

保護者の方々、地域の方々と連携をとりなが

ら、子どもたちのための学校づくりに尽力して

まいりますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

２年仁組担任    山下 文代  須坂市立豊丘小学校より 

４年礼組担任    兼橋 慶一  新規採用 

養護教諭      宮本 由美  中野市立平野小学校より 

学習習慣形成教員  後藤ひでみ  須坂市立井上小学校より 

市支援員      境  朱夏  須坂市立高甫小学校より 

市支援員      田尻 基世  東部児童センターより 

初任者研修指導教員 金井  聡  須坂市立小山小学校より   
       

 

お 知 ら せ 
〇「心とからだの相談窓口」について 

子どもたちが、心や体のことでつらいことや悲しいこと、不快に思うことがあった時には 

相談できる場所として保健室を窓口にしています。養護教諭 宮本 由美先生がいますので 

「一人で悩まずに相談できる」ことを、家庭でも子どもたちに知らせてください。 

  

〇「県の相談窓口」について 

     子どもや保護者の声をお聞きします 

       こどもの権利支援センター    電話 026-235-7458 

       小中学校に関すること     義務教育課 電話：026-235-7424 

       特別支援学校に関すること    特別支援教育課  電話：026-235-7432 

       高等学校に関すること      高校教育課 電話：026-235-7428  

部活動・社会体育に関すること スポーツ課 電話：026-235-7447 

       青少年の健全育成に関することなんでもハロー青少年次世代サポート課内  

電話:026-235-7100  市からも相談窓口「保存版」が配付されます。ご覧ください。 

  

〇学校での名札着用についてのお願い 

   本校では、子どもたちが名札を着用しています。名札は、学年の指定カラーに合わせて用 

意しました。登校したら、名札を着用し、下校時には外します。管理は各学級で行います。 

新しく買い換える場合は一つ 60 円かかります。着用する主旨をご理解の上、ご協力をお願 

いいたします。 

 
〇非違行為防止研修 

   昨年度も県内の教職員による不祥事があり、県民の信頼を損ねるような残念な状況が見られま 

した。仁礼小学校では今年度も非違行為防止研修を積み重ね、教職員による非違行為防止に全力 

で取り組んでまいります。皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 



 

 

 


